Yeshúa y sus

enseñanzas

Como glorificar al Padre

Pues vamos al capítulo 13 del evangelio de Juan, seguro que nuca volverán a ver el evangelio de Juan de la misma manera.

Yeshúa ya está a punto de ser arrestado, del versículo 1 al versículo 20 del capítulo 13 nos habla de ésa cena que tiene con los discípulos, la cena de pascua que tradicionalmente de acuerdo a la historia se dice que fue en el "cenáculo" que es el aposento alto, pero en realidad lo más probable es que tiene que ver con la ciudad de Sión original, la ciudad de David, en algún lugar de ahí tuvo la cena Yeshúa y dice que después de salir de ahí cantaron el himno (Salmos 113 al 118) el Hallel, y vinieron al huerto a orar, aquí Yeshúa les dijo que oraran con él, se quedaron dormidos, no pudieron orar una sola hora con él y en ésta primera parte del capítulo es cuando está en ésa cena y cuando lava los pies a sus discípulos en una acto de humildad y servicio poniendo el ejemplo a los discípulos de cómo tenía que ser un verdadero discípulo, un verdadero hijo de Dios, cuál era la actitud que tendría que tener;

Juan 13.- 1 Antes de la fiesta de la pascua, sabiendo Yeshúa que su hora había llegado para que pasase de este mundo al Padre, como había amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el fin. 2 Y cuando cenaban, como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Simón, que le entregase, 3 sabiendo Yeshúa que el Padre le había dado todas las cosas en las manos, y que había salido de Dios, y a Dios iba, 4 se levantó de la cena, y se quitó su manto, y tomando una toalla, se la ciñó. 5 Luego puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a enjugarlos con la toalla con que estaba ceñido. 6 Entonces vino a Simón Pedro; y Pedro le dijo: Señor, ¿tú me lavas los pies? 7 Respondió Yeshúa y le dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después;

¿Cómo tú Señor, si eres el Rey, el Hijo de David? Le dijo Yeshúa que no se preocupara, que no comprendía lo que estaba haciendo en ese momento pero que lo entendería después

Juan 13.- 8 Pedro le dijo: No me lavarás los pies jamás. Yeshúa le respondió: **Si no te lavare, no tendrás parte conmigo**;

Una probabilidad del porqué les estaba lavando los pies es que les estaba enseñando que ellos son un real sacerdocio, el apóstol Pedro escribió y sin duda después Pedro lo entendió, a los que se les lavaban los pies era a los sacerdotes en el templo, pero se sentía solo un galileo y no un sacerdote.

Pedro escribió en su primera carta, nosotros somos una nación santa, real sacerdocio... ahí entendió y seguramente recordó la cena en que les estaba lavando los pies como a los sacerdotes de un nuevo orden de Melquisedec, entonces somos real sacerdocio, somos una

nación santa, pueblo adquirido por Dios para anunciar las virtudes de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable.

Juan 13.- 9 Le dijo Simón Pedro: Señor, no sólo mis pies, sino también las manos y la cabeza. 10 Yeshúa le dijo: El que está lavado, no necesita sino lavarse los pies, pues está todo limpio; y vosotros limpios estáis, aunque no todos. 11 Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No estáis limpios todos. 12 Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho? 13 Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros. 15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, dichosos seréis si las hiciereis;

No solo se trata de saber esto, se trata de hacerlo;

Así que esto no es algo que tenga que ver con ceremonias una vez al año, sino que tiene que ver con una actitud que tenemos que tener todo el tiempo si somos sus discípulos:

Juan 13.- 15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, dichosos seréis si las hiciereis. 18 No hablo de todos vosotros; yo sé a quienes he elegido; mas para que se cumpla la Escritura: El que come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar. 19 Desde ahora os lo digo antes que suceda, para que cuando suceda, creáis que yo soy. 20 De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 21 Habiendo dicho Yeshúa esto, se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. 22 Entonces los discípulos se miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23 Y uno de sus discípulos, al cual Yeshúa amaba, estaba recostado al lado de Yeshúa;

De acuerdo a la tradición, éste que se recostaba y a quien Yeshúa amaba es el que escribió este evangelio, el apóstol Juan;

Juan 13.- 24 A éste, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de quien hablaba. 25 El entonces, recostado cerca del pecho de Yeshúa, le dijo: Señor, ¿quién es? 26 Respondió Yeshúa: **A quien yo diere el pan mojado, aquél es.**

Si lo leemos así, parecería que esta públicamente delatando a Judas diciendo: *A quien yo diere el pan mojado, aquél es.* como diciendo: éste es, pero si leemos lo que dice el contexto y cómo se dieron las cosas, sabemos que esto no lo dijo públicamente, no lo dijo abiertamente porque también se menciona en el texto en secreto, no lo exhibió, aunque pudo haberlo exhibido no lo hizo, vemos nuevamente lo que dijo:

Juan 13.- 26 Respondió Yeshúa: **A quien yo diere el pan mojado, aquél es** Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. 27 Y después del bocado, Satanás entró en él. Entonces Yeshúa le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo más pronto.

Lo que ya propusiste en tu corazón hazlo más pronto y aquí dice que Satanás ya había entrado en su corazón y ya fue totalmente engañado y de aquí deducimos que no lo exhibió públicamente, veamos lo que dice el siguiente verso:

Juan 13.- 28 Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió por qué le dijo esto. 29 Porque algunos pensaban, puesto que Judas tenía la bolsa, que Yeshúa le decía: Compra lo que necesitamos para la fiesta; o que diese algo a los pobres. 30 Cuando él, pues, hubo tomado el bocado, luego salió; y era ya de noche;

Juan 13.- 31 Entonces, cuando hubo salido, dijo Yeshúa: **Ahora es glorificado el Hijo del Hombre, y Dios es glorificado en él;**

Fíjense en qué momento dice que será glorificado el Padre, ¿Cuándo es glorificado el Padre? cuando el Hijo se humilla, cuando el Hijo le dice, no se haga mi voluntad sino la tuya, ¿quieres saber cómo glorificar al Padre? Vas a glorificar al Padre cuando le digas: Padre, no se haga mi voluntad, sino la tuya.

Actualmente podríamos caer en el error de decir que glorificamos a Dios y a veces le pedimos cosas a Dios exigiéndoselas, como si Dios estuviera a nuestro servicio, como si él fuera el genio de la lámpara de Aladino al que se le pide prosperidad económica, salud, etc. pero esa no es la manera de glorificar al Padre.

Aquí fue glorificado el Padre y ¿Cómo fue glorificado el Padre? Con la obediencia del Hijo, cuando el Hijo dijo: *Padre, si es posible pasa de mí ésta copa, pero no se haga mi voluntad, sino la tuya*; Por qué la mejor oración que podemos hacer es: ¿No se haga mi voluntad sino la tuya? Porque es la oración perfecta, porque su voluntad es buena, es agradable y es perfecta, a veces nuestra voluntad es equivocada a veces no sabemos qué es lo mejor, así que ésta es la manera de glorificar al Padre;

Juan 13.- 31... Ahora es glorificado el Hijo del Hombre, y Dios es glorificado en él. 32 Si Dios es glorificado en él, Dios también le glorificará en sí mismo, y en seguida le glorificará. 33 Hijitos, aún estaré con vosotros un poco. Me buscaréis; pero como dije a los judíos, así os digo ahora a vosotros: A donde yo voy, vosotros no podéis ir. 34 Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros. 35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros;

¿Cómo puede toda esta gente del mundo saber que somos sus discípulos? Si nos amamos unos a otros;

Juan 13.- 36 Le dijo Simón Pedro: Señor, ¿a dónde vas? Yeshúa le respondió: A donde yo voy, no me puedes seguir ahora; mas me seguirás después. 37 Le dijo Pedro: Señor, ¿por qué no te puedo seguir ahora? Mi vida pondré por ti. 38 Yeshúa le respondió: ¿Tu vida pondrás por mí? De cierto, de cierto te digo: No cantará el gallo, sin que me hayas negado tres veces.

Y aquí Yeshúa expresa esa entrega en ésta prensa de olivo; los olivos eran oprimidos en tres ocasiones, la primer prensada que se sacaba era el aceite extra virgen que se usaba en el

servicio del templo para encender la menoráh, después se hacía una segunda prensa que era un aceite que se utilizaba para comer, después una tercera prensa se utilizaba para hacer jabón, para productos para la piel y ya lo que quedaba se usaba para encender lámparas.

Aún en todo éste aspecto de la extracción del aceite podemos ver cuántas veces estuvo siendo humillado y estando dispuesto a dar su vida por sus discípulos y qué mejor ejemplo de amor que el que él tuvo aquí de dar su vida y podemos ver la buena intención del apóstol Pedro, él tuvo la buena intención de decir, iYo Señor! yo quiero dar mi vida por ti, yo quiero ser un discípulo tuyo, yo quiero demostrarte que te amo, aunque todos te negaren, yo voy a dar mi vida por ti y Yeshúa le dijo: ¿Tu vida pondrás por mí? De cierto, de cierto te digo: No cantará el gallo, sin que me hayas negado tres veces; Después de que se le arrestó a Yeshúa.

Vino Judas con una guardia del templo, lo arrestaron, aquí se llevó a cabo el famoso beso de judas y la respuesta de Yeshúa fue de amor, no le reclamó, sino que le dijo: <code>¡Amigo!</code> Le dio el título más hermoso que le podemos dar a alguien: <code>¡Amigo!</code> <code>¡Con un beso entregas al Hijo del hombre?</code> Eso fue todo lo que dijo, en ese momento fue arrestado y de aquí se lo llevaron al cuartel, un lugar de cárceles que tenía el sumo sacerdote Caifás para cumplir lo que ya Caifás había dicho, es mejor que un hombre muera, y no que toda la nación perezca. Aquí se estaba gestando la gran cosecha; el grano de trigo tiene que morir para producir mucho fruto. Amén